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Beratungsfolge Datum Behandlung 
   

 Anfragen 01.11.2023 öffentlich 
   

 

 

Anfrage nach § 9 Abs. 2 GeschO 

 

 

Sehr geehrter Oberbürgermeister, 

 

Die Umsetzung der Straßenbeleuchtungsmasten im Bereich der ICE-Brücke Azmannsdorf war 

bereit Gegenstand einer Anfrage, die der Oberbürgermeister in DS 2158/22 im Dezember 2022 

beantwortet hat. In der Antwort wurde auf die laufenden Abstimmungen mit der Deutschen Bahn 

verwiesen. Dabei sollte geklärt werden, ob die Masten versetzt oder an der Brückenwand montiert 

werden sollen. Der Oberbürgermeister erklärte in der Antwort, dass die Umsetzung kurzfristig 

angestrebt wird. Zwischenzeitlich ist fast ein Jahr vergangen, ohne dass sich etwas in dem 

nachgefragten Bereich geändert hat. 

 

Daher stelle ich folgende Anfrage zur Beantwortung innerhalb von zwei Wochen: 

 

1. Wie ist der Stand der Abstimmung mit der Deutschen Bahn zur Änderung der Standorte der 

Straßenbeleuchtungsmasten im Bereich der ICE-Brücke Azmannsdorf?  

2. Welche Variante der Versetzung der Masten soll umgesetzt werden?  

3. Wann sollen die Masten umgesetzt werden, wie wird dieser Zeitpunkt begründet und 

welche Voraussetzungen müssen hierfür noch geschaffen werden? 

 

Anlagenverzeichnis 

 

 

 

01.11.2023, gez. xxxxx 

Datum, Unterschrift 

 

 

  

 

Fraktion DIE LINKE., Frau Schönemann 
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